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Das Bundes-Teil-Habe-Gesetz bringt viele neue Regeln:     

 

Neue Regeln sind: 

 Ab 2021 wird es in ganz Hessen den PiT geben.     

PiT steht für                                                                      
Personen-zentrierte integrierte Teil-Habe-Planung. 

 Ab 2021 bezahlt nicht mehr der Kreis Groß-Gerau zusammen 
mit Deiner Kranken-Kasse die Angebote von Basis-e.V.  
 

 Ab 2021 bezahlt der Landes-Wohlfahrts-Verband Hessen. 
Deine Kranken-Kasse bezahlt auch. 

Menschen mit Behinderung sollen leben und arbeiten können wie 
nicht behinderte Menschen. 

Manche Menschen mit Behinderung brauchen dazu 
Unterstützung. 

Unterstützung braucht man oft für verschiedene Lebensbereiche. 

Zum Beispiel: 

 Wohnen, 
 Arbeiten, 
 Frei-Zeit. 

Unterstützung muss geplant werden, damit alles gut 
zusammenpasst. 

Der Personen-zentrierte integrierte Teil-Habe-Plan (PiT) hilft dabei.  
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Wenn Du Dein PiT-Gespräch hast, planst Du auch Unterstützung 

für deine Frei-Zeit. 

 

Im PiT-Gespräch kannst du sagen, was Du mit Basis e.V.- 
Mainspitze machst oder machen möchtest. 

Es ist gut vorher aufzuschreiben  

 welche Angebote Du machen möchtest 
 und welche Unterstützung Du brauchst 

 

Dafür gibt es ein Blatt vom Basis e.V.-Mainspitze. Das kannst Du 
ausfüllen.  

Zeig es der Person, die den PiT mit Dir schreibt. 

So können sich alle daran erinnern, was Du möchtest und was 
besprochen werden muss.  

 

  Wenn Du Fragen hast, ruft uns an! 

  Wenn jemand anderes Fragen hat, kann er uns auch anrufen! 

 

     

  06144-33795-0  Dein Team des Basis e.V.-Mainspitze 


